

# POLSEK

## Pemdes Tanjung Tengah Bersama Bhabinkamtibmas Patroli Banjir dan Salurkan Bantuan

Cucu - KALBAR.POLSEK.ID

Mar 12, 2024 - 05:03

Pemdes Tanjung Tengah Bersama Bhabinkamtibmas Patroli Banjir dan Salurkan Bantuan Polsek Nanga Pinoh, Polres Melawi, Polda Kalbar - Guna mengetahui situasi dan kondisi warganya yang terdampak banjir, pemerintah Desa Tanjung Tengah bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan patroli banjir yang diiringi dengan pemberian 97 paket sembako berupa beras, mie instan dan ikan sarden kaleng kepada warga yang terdampak langsung banjir yang berada di Dusun Tanjung Tengah, Dusun Natai Mawang dan Dusun Sungai Putih dengan ketinggian air antara 80 sampai dengan 120 cm. Kapolres Melawi Polda Kalbar AKBP Muhammad Syafi'i, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Nanga Pinoh mengatakan patroli dan penyaluran sembako merupakan bentuk sinergitas bersama wujud sikap tanggap terhadap situasi saat ini, minggu (10/3/2024). "Ini merupakan wujud sikap tanggap, bersama pemerintah Desa Tanjung Tengah langsung bertindak cepat membantu langsung kepada masyarakat yang terdampak banjir," ujar Ipda Darmawan Susilo, S.E. Seperti di ketahui, akibat curah hujan tinggi di Kabupaten Melawi dan Kecamatan di perhuluan menyebabkan genangan air di sejumlah titik dataran rendah sehingga mengakibatkan banjir, Kapolsek Nanga Pinoh menghimbau kepada masyarakat agar selalu waspada, pastikan anak-anak saat bermain air tidak luput dari pantauan serta mengamankan barang-barang berharga lain ditempat yang aman. Kepala Desa Tanjung Tengah kepada Humas Polres Melawi mengatakan patroli dan penyaluran bantuan yang di berikan merupakan bentuk sikap tanggap, beras, mie instan dan ikan sarden kaleng langsung disalurkan bersumber dari APBD - Desa tahun 2024. "Ini merupakan bentuk sikap tanggap pemerintah desa bersama Bhabinkamtibmas Bripta Dady Satyadi, S.H, semoga bantuan yang diberikan dapat bermanfaat untuk masyarakat yang terdampak langsung," ujar Slamet Haryanto. Lanjutnya, sejumlah rumah telah terendam banjir terutama yang berdekatan dengan bantaran sungai melawi dan sungai kenyikap, sedangkan beberapa ruas jalan desa sudah terendam banjir sehingga aktifitas masyarakat harus menggunakan perahu sampan. "Penyaluran bansos akan terus kami galakan dengan melihat skala prioritas dan situasi perkembangan debit air saat ini di Desa Tanjung Tengah," tuntasnya